



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa





## ASESINATO EN LA GAM

# Apuñalan a joven en el estómago durante riña

JUAN CARLOS WILLIAMS

**La disputa entre franeleros fue por ocupar espacios frente al mercado de San Felipe de Jesús**

Una riña entre franeleros acabó con la vida de un hombre, la pelea fue por ocupar espacios de estacionamiento público frente al mercado de San Felipe de Jesús en la alcaldía Gustavo A. Madero.

La disputa se suscitó sobre la calle Apatzingán y avenida Dolores Hidalgo, frente al mercado de San Felipe de Jesús, cuando a primeras horas de la mañana un hombre de aproximadamente 30 años fue interceptado por un sujeto con el cual discutió, mismo que sacó un arma punzocortante y lo apuñaló en el estómago, después del acto el presunto implicado escapó del lugar a toda prisa entre las calles.

El hombre de pantalón de mezclilla, camisa blanca y chamarra gris, al parecer vivía cerca, por lo que se les dio alerta. Testigos fueron quienes solicitaron el apoyo de una unidad médica, que al llegar notaron

**El presunto** implicado vestía pantalón de mezclilla, camisa blanca y chamarra gris

que el hombre tendría manchas hemáticas sobre el pecho y sin signos de vida.

La zona fue resguardada por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana quienes acordonaron la zona, mientras que peritos de la Fiscalía General de Justicia realizaban el levantamiento del cuerpo para ser trasladado al Ministerio Público local; hasta el momento no hay detenidos.



**Una riña** acabó con la vida de un hombre en la Gustavo A. Madero /FOTOS: LUIS A. BARRERA



**La pelea** se suscitó en la calle Apatzingán y avenida Dolores Hidalgo, frente al mercado de San Felipe de Jesús

# Meten en la GAM puñalada trapera

SAMUEL LUNA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Un hombre que trabajaba como franelero en las afueras del Mercado de San Felipe de Jesús, fue asesinado a puñaladas por otro franelero la mañana de ayer.

Sobre la calle Apatzingán, casi esquina con Avenida Dolores Hidalgo, en la Colonia San Felipe de Jesús, en Gustavo A. Madero, alrededor de las 7:00 horas, un joven de unos 30 años, discutía con otro "viene-viene", aparentemente por los espacios de es-

tacionamiento en torno al mercado.

Tras el intercambio de palabras, la discusión subió de tono y finalmente su rival sacó una navaja, apuñalándolo en abdomen y pecho en repetidas ocasiones.

El agresor primero logró escapar, mientras que testigos solicitaron los servicios de emergencia.

Al poco rato arribaron familiares de la víctima, quienes vivían cerca de la zona. Ahí, lo vieron tendido boca abajo y cubierto con una sábana azul entre una jardinera y la acera.

Un par de minutos después, calles más adelante, sobre Avenida Gran Canal, fue detenido el agresor, de 45 años, quien fue remitido al Ministerio Público.



Una disputa entre franeleros acabó con uno muerto a puñaladas, en la San Felipe de Jesús.

## Se pasó de copas y no llegó a casa; murió en el camino

**JUAN CARLOS WILLIAMS**

Por seguir en la fiesta un hombre que se encaminaba hacia su casa, quedó a unas cuerdas, una ingesta alcohólica fue lo que habría acabado su tiempo en la tierra.

Mientras caminaba con un vaso medio vacío de bebida sobre la calle Lorenzo Boturini, a unos pasos de Calzada de la Viga, decidió detenerse un momento para fumar un cigarrillo, mientras platicaba con algunos conocidos el hombre de aproximadamente 40 años de edad se desvaneció en plena banqueta.

Sentado sobre un escalón, se encontraba el masculino vestido de camisa

blanca y pantalón de mezclilla, entre sus pertenencias se encontraba lleno de cadenas, pulseras y un anillo.

Al llegar los paramédicos de una ambulancia particular, diagnosticaron que no contaba con signos vitales por una supuesta ingesta alcohólica.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana acordonaron la zona, mientras que su esposa llegaba a ver el cuerpo de su familiar, llorando fue corriendo a pedir auxilio a sus familiares.

Peritos de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México realizaron las investigaciones correspondientes y procedieron al levantamiento del cuerpo para trasladarlo al Ministerio Público local.



**El masculino**, vestido de camisa blanca y pantalón de mezclilla, quedó en plena banqueta, en Lorenzo Boturini /ROGELIO TINOCO



**Una presunta** congestión alcohólica no le permitió llegar a su casa /ROGELIO TINOCO